



Presseinformation der Stadt Guben 16/2024, 26. Januar 2024, 12:00 Uhr

Bilderbuchkino in der Stadtbibliothek: Der Knuddelsaurus

Die Stadtbibliothek Guben lädt am 23. Februar 2024, um 16:30 Uhr, zum Bilderbuchkino in die Stadtbibliothek ein.

Der kleine Knuddelsaurus stromert durch den Wald und freut sich, als er auf andere Dino-Kinder trifft - so viele neue Freunde zum Spielen! Doch seine gute Laune wird getrübt, als bei einer Runde Verstecken aus ein bisschen Gezanke ein schlimmer Streit wird. Traurig fragt sich der Knuddelsaurus, was er nur tun kann, damit sich alle Dinos wieder vertragen. Was ein Glück, dass ihm die Geheimzutat seines Papas einfällt ... Eine knuddelschöne Geschichte darüber, wie eine Umarmung die Welt ein bisschen besser machen kann.

Das Bilderbuchkino ist ab 3 Jahren. Der Eintritt ist frei, um Voranmeldungen unter (03561) 6871-2300 oder bibo@guben.de wird gebeten.

The poster features a purple background at the top with the title 'Bilderbuchkino' in white. Below it, 'ab 3 Jahren' is written in white. The main title 'DER KNUDELSAURUS' is in large purple letters. The authors 'RACHEL BRIGHT • CHRIS CHATTERTON' are listed above the title. A green logo 'natürlich magellan' is in the top right. The central illustration shows a purple dinosaur hugging a yellow dinosaur. A yellow circular badge says 'VON DER ALTERN FÜR DER LÖWE IN DIR'. The publisher 'magellan' is at the bottom of the illustration. On the left, a grey vertical bar contains the date 'Freitag 23 FEBRUAR' and time '16:30 EINTRITT FREI'. At the bottom left is the 'WIR ÖFFNEN WELTEN' logo. The bottom purple bar contains 'Stadtbibliothek Guben' and 'Anmeldungen 03561 68712300'.